

Historia no contada de Guatemala

se ha practicado la costumbre de no reconocer la importancia de lo bueno y lo malo que han hecho los diversos gobiernos y las obras efectuadas, sin tomar en cuenta que son hechos históricos de nuestra Nación

En Guatemala, en diversas ocasiones los gobiernos hasta han llegado a no dar mantenimiento o destruir obras de gobiernos anteriores, a continuación, ver algunos ejemplos: El Ferrocarril (eléctrico) de los Altos, el Teatro Colón, el Templo de Minerva, el Hipódromo del Sur, el parque de la Feria Nacional; o han cambiado el nombre a obras como del Parque Concordia, la Colonia Ubico por 25 de junio, el Palacio Nacional por Palacio de la Cultura, Teatro Nacional por Centro Cultural y otros.